



伝統科学に学ぶ 住まいの環境の知恵

過ぎたるはなお及ばざるがごとし

これは、「度が過ぎるのは、足りないことと同じでよくない」ということです。富田辰雄環境工学博士は、現代の住宅を「過ぎたるは破たんのもと」といわれました。機能や設備の便利すぎる家、快適すぎる住環境は、たくさんの不幸現象をつくり出しました。「人生の不幸は、不足によってつくられるのではない。過剰によってつくられる」は、ロシアの文豪トルストイの言葉です。過剰すぎる設備や機能の住まいは、家族の人生を悪くします。

便利すぎ

注意力や集中力を減退させ依存心をつくります。

快適すぎ

からだの抵抗力がなくなり気力を奪います。

豪華すぎ

中身よりも外見だけを大事にする人間をつくります。

過剰な設備 便利すぎ からだに心に 悪影響

なにごとも度が過ぎては、よい結果にはなりません。

元気で長生きするには、心身の退化や老化を防ぐことが大事です。

からだや頭は、使わなければだめになり、衰えるばかりです。

初めから障害を取り除いたバリアフリーの住宅は、集中力や注意力、体力、気力を退化させ、老化を早めます。

本当に必要になったとき、それぞれのケースに合わせた設備や機能を仕組むことができるように、計画時によく考えることが大切です。

島田市W様邸 地鎮祭を行いました。

島田市阿知ヶ谷にて2月6日に地鎮祭を行いました。
基礎工事が始まり、3月に上棟、完成は7月末の予定です。



基礎工事を行いました。



いよいよ棟上げです。

3月8日、いよいよ棟上げです。棟梁は大石建築様です。
雨予報となり心配でしたが順調に作業が進みました。



ホームページアドレス <https://www.e-house.co.jp/nagai/>

(株)ナガイ 島田市牛尾510-2 Tel (0547) 45-3501